
   

 

 
Antrag  

der Grünen-ALG  

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 19.9.2019 

von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner 

 

Betrifft: Bänke am Rosenhain 

Der Rosenhain gehört wohl zu den beliebtesten zentrumsnahen Erholungsgebieten der Grazerinnen 

und Grazer. Er wird von Familien mit Kindern, LäuferInnen, HundebesitzerInnen und auch vielen älte-

ren Menschen, die möglicherweise nicht mehr so mobil sind, sehr gerne besucht. 

In letzter Zeit sind einige Anfragen bei uns eingegangen, weil es immer weniger Bänke am Rosenhain 

gibt. Bis vor einigen Jahren gab es im unteren Eingangsbereich (1. Kurve nach dem Eingang) eine 

Bank, auf der sich die SeniorInnen hinsetzen und ausrasten konnten. Auch in der Allee hin zu den Tei-

chen sind nur mehr ganz wenige Schattenbänke übrig. Neuerdings soll es von der Reihe an Bänken 

entlang der Tennisplätze der Universität auch nur mehr eine geben, welche schon fast zugewachsen 

ist. Ähnliches passiert im Bereich Panoramagasse gegenüber dem Sonderkindergarten, wo nunmehr 

auch Bänke fehlen. Gerade für unsere älteren und/oder gehbehinderten MitbürgerInnen wäre es je-

doch sehr wichtig, dass es wieder mehr Sitzmöglichkeiten entlang der Spazierwege am Rosenhain 

gibt! 

Daher stelle ich seitens des Gemeinderatsklubs der Grünen/ALG folgenden 

Antrag 

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz, GBG und Holding Graz werden ersucht, sich die Situation hin-

sichtlich der Sitzbänken am Rosenhain anzusehen und gemäß Motiventext fehlende Sitzbänke an bis-

herigen und eventuell auch an neuen Standorten aufzustellen.  


